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L’Assemblée Générale de l’Association du Quartier LA PLAINE à Sartrouville s’est tenue   

le samedi 22 janvier 2022 à 10 h par visio-conférence, animée depuis notre siège social rue 

Marceau. 

Nous avons pu compter 22 adhérents présents ou représentés, sur 49 cotisants.  

1°) INTRODUCTION ET RAPPEL DE NOTRE MISSION 

L’Assemblée Générale est l'occasion de se retrouver et de faire un compte-rendu de l'activité et de 

la gestion de l'Association. 

Pourquoi avoir une Association de Quartier : 

. Pour représenter les adhérents et les habitants du quartier auprès des pouvoirs publics.  

. Se saisir de tout problème collectif. 

. Améliorer la qualité de vie. 

. Protéger l’environnement local avec le Pacte pour la transition écologique de Sartrouville, 
le CADEB ou encore Plaine d'Avenir 78. 

. Favoriser les rencontres entre les riverains. 

. Transmettre et recueillir des informations. 

. Etendre l'association et ses adhérents à l'ensemble du quartier, jusqu'ici plutôt concentrés 
sur le nord-est du quartier. 

2°) ELECTION DU BUREAU 

 Composition du bureau sortant : 

-  Présidente : Cécile DONAT 

-  Secrétaire : Carole COQUEL 

-  Trésorière : Vaghé LUDINARD PELLEGRIN 

Composition du nouveau bureau : 

-  Présidente : Cécile DONAT 

-  Secrétaire : Carole COQUEL 

-  Trésorière : Vaghé LUDINARD PELLEGRIN 

Cette nouvelle composition du bureau est approuvée à l'unanimité. 

 

3°) RAPPORT D’ACTIVITÉ – De janvier 2021 à décembre 2021 

 

 

Association du Quartier LA PLAINE à Sartrouville 

12, rue Marceau 78500 - Sartrouville 

 

Procès-verbal de l'ASSEMBLEE GENERALE 

du 22 janvier 2022 
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La réunion du bureau-voirie avec des élus de la ville, ainsi que notre participation désormais 

régulière aux CCCTE de la Ville (Comité Consultatif Citoyen pour la Transition Ecologique) 

sont pour l’association et les services de la Ville l’occasion de dialoguer au sujet de l’aménagement 

de notre quartier, de prendre connaissance des projets en cours, de chercher ensemble des pistes 

d’amélioration et d’adresser des demandes pour améliorer la qualité de vie des habitants et la 

préservation de la biodiversité. Des comptes-rendus sont consultables sur notre site internet, 

rubrique documents utiles.  

4°) NOS MOYENS DE COMMUNICATION 

La communication est un relai clé en période de COVID.  

 

Notre gazette semestrielle a pour objectif de fédérer nos adhérents, d'informer les riverains de 

l'actualité de leur quartier et de créer un sentiment d'appartenance des habitants du quartier. La 

ligne éditoriale se veut modeste et positive. Les gazettes sont diffusées par email, stockées sur 

https://quartier-laplaine-sartrouville.jimdofree.com/documents-utiles/
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notre site internet à l’adresse suivante : https://quartier-laplaine-sartrouville.jimdofree.com/gazette-

flashs/  

Notre Page Facebook La Plaine Sartrouville a été créée aux mêmes fins. Elle sert aussi à 

relayer les actualités Facebook d'autres associations locales, de la ville, de la piscine, etc., les 

publications étant contrôlées. Le site compte plus de 540 abonnés. N’hésitons pas à le faire vivre 

par des likes et commentaires !    https://www.facebook.com/laplaine78500 

Notre site internet est voué à présenter l’association et son historique. Il sert de stockage de 

notre documentation (comptes rendus, PV d’AG, bulletin d’adhésion, etc.). 

https://quartier-laplaine-sartrouville.jimdofree.com/ 

Notre adresse email enfin, au cœur de notre dispositif de communication, vous permet de 

communiquer tout type d’information, sollicitations ou témoignages à publier. 

En revoici l’adresse : laplaine78500@gmail.com, n’hésitons pas à l’utiliser !  

Objectif : nous faire remonter des sujets encore plus locaux :  

- Activités de nos rues ou de habitants, témoignages  

- Photos poétiques, environnementales ou insolites, etc. 

- Recettes, astuces ou activités écologiques du moment,  

- Etc.  

 

5°) COMPTES : 

Sur la période considérée (janvier à décembre 2021) nous avons encaissé 490
 
€ de cotisations de 

la part de 49 adhérents sur un an, soit 16 adhérents de plus grâce notamment à notre participation 
au salon des Associations. A noter aussi l’attribution d’un budget participatif de la Région Ile de 
France, partiellement versé. Ci-dessous les détails des charges et recettes de l’année : 

 

Etat des comptes à fin 2021 : 

 

https://quartier-laplaine-sartrouville.jimdofree.com/gazette-flashs/
https://quartier-laplaine-sartrouville.jimdofree.com/gazette-flashs/
https://www.facebook.com/laplaine78500
https://quartier-laplaine-sartrouville.jimdofree.com/
mailto:laplaine78500@gmail.com
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La cotisation à l’Association restera stable à 10€ par famille. 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 

6°) LES GRANDS DOSSIERS À SUIVRE : 
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7° / ÉVÈNEMENTS PLANIFIÉS : 

 

 

 

8° / QUESTIONS-RÉPONSES DE L’AG EN VISIO : 

Les sujets liés à la densification des constructions et à l’écologie dans le quartier interpellent nos 

riverains. 

a) Parmi les grands dossiers à traiter réside celui de la piste cyclable rue Turgot. Nous sommes 

en attente d’un plan de création de la piste. Il est évoqué de nous rapprocher de Réseau 

Vélo 78. L’état des routes dans le quartier est pointé du doigt au regard de la pratique du 

vélo, jugée dangereuse, alors qu’on l’encourage par ailleurs pour des raisons écologiques.  

 

b) Artificialisation de sols et nettoyage devant chez soi. Il conviendrait de rappeler les règles 

du PLU sur la préservation de terre et de végétaux sur 40% de la surface des pavillons 

construits. Faire un article grand format dans le Mag de Sartrouville + en parler au prochain 

CCCTE ; parler des inondations, d’impliquer la police de proximité pour veiller au respect 

du PLU. Etablir également un livret d’accueil pour les nouveaux arrivants dans le quartier 

(nouvelles construction). 

 

c) L’« abandon » – non nettoyage des rues Denis Papin et Daguerre (ramassage feuilles, taille, 

déchets) est encore une fois soulevé. Pourquoi les services de l’ESAT ne viennent pas 

jusque-là ? A investiguer avec la Mairie ou l’ESAT à défaut directement. 

 

d) La communication autour de l’association peut être relayée davantage par des adhérents 

pour approcher le immeubles, écoles, commerces, en distribuant des flyers et faisant adhérer 

plus de personnes à l’association, pour avoir une meilleure représentation et plus de poids 

auprès des services publics pour améliorer la qualité de vie au quartier. L’entreprise NOJAK 

est signalée pour aider à produire une banderole qui pourrait être affichée lors de nos 

évènements.  

 
e) Le sujet du compostage est abordé ; du compost gratuit serait distribué à Carrières-sur-

Seine. Des challenges écologiques mensuels sont envisagés. 

 
f) L’organisation d’une nouvelle visite Musée à l’automne est demandée. 
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g) La question du renouvellement de l’adhésion au Cadeb est posée. D’autres adhésions 

éventuelles aussi. 

 

Après ces échanges et personne ne demandant plus la parole, nous remercions chaleureusement 

les personnes présentes et la séance est levée. 

 

La Présidente La Trésorière La Secrétaire 

Cécile DONAT Vaghé LUDINARD 
PELLEGRIN 

Carole COQUEL 
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